

(Vendredi 10/02/2023)

CDF

Collège Georges Bataille

Des podiums pour les skieurs



Le podium benjamins garçons

Les élèves de l'Association Sportive du collège Georges Bataille qui compte 88 licenciés se sont illustrés lors des derniers championnats départementaux UNSS de ski organisés au Lioran.

4 élèves représentaient l'établissement pour ces championnats départementaux et 3 d'entre eux sont montés sur le podium avec de très belles performances qui honorent l'établissement. Au programme, un slalom géant en 2 manches avec prise en compte du temps cumulé sur les 2 passages.

Palmarès : Rose Barbat finit en bronze catégorie benjamins filles, Noah Ferrières obtient l'argent en benjamins garçons et Manon Charbonnel récolte l'argent en minimes filles.

Le principal a tenu à féliciter les élèves pour leur participation à ces championnats et pour ces très bons résultats et à remercier le professeur d'EPS accompagnateur M. Caillon.

CDF

Animation 18/02/23

Carnaval : l'OMAF organise le Carnaval samedi 18 février selon le planning : à 16h rendez-vous salle de la Halle (déguisé !) puis goûter (pâtisseries par l'APPEL du Sacré Cœur), 17h embrasement de l'Homme de Paille place du Monument (sous réserve des conditions météo).